

**ID : 2137**

**Catégorie : FLS**

**Nombre de mots: 754**

### **Jeu de devinettes de boisson plié à l'aveugle**

Si je devais penser à un sport ou à une activité quelconque pour participer aux Jeux olympiques, je choisirais l'un de mes talents, mais j'en ferais un jeu de devinettes pour boire les yeux bandés. Il y a 3 concurrents à la fois et 3 boissons devant eux, ils auront les yeux bandés et devront deviner ce qu'est la boisson, mais il y a une prise, ce n'est pas le type de boissons normales que vous penseriez comme par exemple le lait, Jus ou pop, la différence à ce jeu est qu'il peut être tout type de liquide que vous pouvez siroter à travers une paille, par exemple, moutarde, jus de cornichon et blancs d'œufs mélangés. Les concurrents devront signer un contrat pour accepter ce qu'on leur demande de faire, en cas d'allergies ou de désagréments. Il y aura 20 tours pour chaque participant et ils auront 30 secondes pour deviner la boisson / liquide. S'ils obtiennent 3 coups, ils seront obligés de faire un défi physique pour échanger leurs points s'ils ne perdent pas leurs points. Celui qui atteint 100 points à la fin des 20 tours est le gagnant.

C'est un jeu intéressant à ajouter aux Jeux Olympiques parce que toute personne disposée à participer peut, il est stimulant et différent, et il donne la chance de l'expérience. C'est un jeu avec des règles et plusieurs événements différents autres qu'un seul but. La plupart des gens ne vont pas considérer ou penser que c'est un jeu à mettre dans les Jeux Olympiques parce que c'est différent, c'est un jeu de devinettes pour différents types de boissons / liquides et la partie intéressante est de savoir ce que les participants / vous avez bu et là aussi les réactions le rendent plus intéressant selon le type de boisson.

La raison pour laquelle cela serait considéré comme un sport est en raison des défis physiques, après 3 coups, les concurrents seront en mesure de relever le défi physique, s'ils le terminent correctement et avant la fin de la minuterie, ils ne regardent aucun point, mais s'ils le font, les points tombent. Le défi physique pourrait être tout ce qui nécessite d'être physique, comme lancer la balle dans le cerceau, sauter les ballons avec leurs pieds, Cours d'optique, etc. Il est considéré comme un sport parce que son physique et il est utilisé pour atteindre un objectif individuel ou avec une équipe pour le plaisir des vêtements et leur travail acharné. Une autre raison pour laquelle cela concidered un sport est becasue le but du jeu est de compléter un défi avec le divertissement et les compétences, pour compléter le défi physique que vous devez remplir le but et pour terminer le but que vous devez avoir les compétences

pour le faire, et s'amuser en le faisant. Si vous terminez le défi physique à temps et que vous archivez correctement les points comme tout autre jeu / sport, ces points détermineront le vainqueur à la fin du sport.

Ce jeu olympique comprend une grande utilisation de votre cerveau, non seulement pour le défi physique, mais surtout pour deviner les boissons. Le défi physique lui-même nécessite déjà l'utilisation du muscle cérébral pour les mouvements et les actions physiques. Afin de penser à la façon de relever le défi de plusieurs façons différentes pour le faire correctement dans un certain laps de temps.

Cependant, la partie de deviner les yeux bandés, utilise le travail du cerveau pour penser et résoudre.

Les boissons vont des liquides quotidiens faciles aux types uniques et plus difficiles. Il faut plus de puissance cérébrale pour penser au goût et à la texture, et penser à un liquide familier, aussi certains liquides peuvent avoir un goût similaire à d'autres, par exemple, différents types de jus. Le jus est le même, mais la saveur est différente, pour vraiment deviner correctement le type de jus que vous devrez penser à quel type de fruit ou d'arôme le jus est. En essayant de deviner la boisson, il inclura la patience et les luttes, de multiples idées différentes de ce que la boisson pourrait être et en choisissant celle qui pourrait être la réponse utilise également la puissance du cerveau.

En conclusion, je recommande fortement mon talent / idée du jeu de devinettes aux yeux bandés en tant que sport olympique, non seulement il nécessite les aspects d'un sport approprié, mais il est également différent, unique et extrême. Il comprend des traits que tout le monde aimera participer et apprécier de le regarder aussi bien